

REPUBLIQUE DU SENEGAL  
UN PEUPLE - UN BUT - UNE FOI



MISSION PERMANENTE AUPRES  
DE L'OFFICE DES NATIONS UNIES A GENEVE  
\*\*\*\*\*  
AMBASSADE EN SUISSE

N° 0 0 0 6 8

Genève, le 08 MARS 2019

La Mission permanente de la République du Sénégal auprès de l'Office des Nations Unies et des autres Organisations internationales à Genève présente ses compliments au Haut-Commissariat aux Droits de L'Homme et a l'honneur de porter à Sa connaissance que le Gouvernement du Sénégal a désigné **Monsieur Cheikh Ahmed Tidiane COULIBALY**, comme candidat au Comité des Disparitions forcées, lors des élections qui auront lieu le 25 juin 2019, à New York, durant la 5<sup>ème</sup> Conférence des Etats parties à la Convention internationale pour la Protection de toutes les Personnes contre les Disparitions forcées.

**Monsieur COULIBALY**, Procureur général près de la Cour suprême du Sénégal, fût membre de ce Comité de 2011 à 2015.

La Mission permanente de la République du Sénégal auprès de l'Office des Nations Unies et des autres Organisations internationales à Genève remercie le Haut-Commissariat aux Droits de l'Homme de Sa collaboration et saisit cette occasion pour Lui renouveler les assurances de sa haute considération.

**Haut-Commissariat aux Droits de l'Homme  
GENEVE**

